
Lectura del Santo Evangelio según 
San Juan 15, 1-8 

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:
“Yo soy la verdadera vid, y mi Padre es el
viñador.
Si alguna de mis ramas no da fruto, él la
arranca; y poda las que dan fruto, para que
den más fruto.
Ustedes ya están limpios por las palabras
que les he hablado; permanezcan en mí, y yo
permaneceré en ustedes.
Como la rama no puede producir frutos por
sí misma, si no permanece en la vid, así
tampoco pueden ustedes producir fruto si
no permanecen en mí.
Yo soy la vid, ustedes las ramas; el que
permanece en mí y yo en él, ése da fruto
abundante; porque sin mí no pueden hacer
nada.
Al que no permanece en mí lo tiran fuera,
como ramas secas; luego las recogen y las
echan al fuego, y arden.
Si permanecen en mí, y mis palabras
permanecen en ustedes, pidan lo que
quieran y se les dará.
Con esto recibe gloria mi Padre, en que
ustedes den fruto abundante; así serán
discípulos míos”.

Palabra del Señor. 
R. Gloria a ti, Señor Jesús.
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La liturgia del V Domingo de Pascua nos invita a
permanecer en Jesús para que nuestra vida de
frutos en abundancia, a vivir unidos, dispuestos a
corregir nuestras vidas.

Es urgente que todas las devociones y
religiosidad superfluas y falsas se conviertan en
experiencias existenciales para mostrar con
acciones concretas que Cristo ha resucitado.

Para ser fieles a Jesús por medio de nuestro
bautismo, debemos revisar nuestras vidas y
proponernos vivir cumpliendo los
mandamientos, colocando a Jesús como norma
suprema, que su mensaje genere nuevas
actitudes de humanismo manifestadas en la
solidaridad, justicia y paz; entonces si podemos
ser testigos delante del mundo, es necesario
abrir el corazón para que Dios tome el control de
nuestra vida, siendo signo visible de cristo con
nuestros hermanos, principalmente de los más
necesitados.

P. César Gutiérrez Torres, FMM.
Parroquia “Sagrada Familia”



Has resucitado, Señor, y nuestro corazón se
llena de gran júbilo y alegría.
Has resucitado, Señor, y nos enseñas que la
muerte no es el final de nuestra vida.
Has resucitado, Señor, y nos llamas a ser
profetas de esperanza en un mundo marcado
por la enfermedad, el dolor y el sufrimiento.
Has resucitado, Señor, y nos llamas a
reconocerte en los rostros de cada uno de los
hermanos y hermanas
que has puesto a nuestro lado para caminar
contigo.
Has resucitado, Señor, y nos envías como a
María Magdalena a comunicar a las personas
de hoy,
todo aquello que a lo largo de estos días
santos has renovado en nuestro interior.
Has resucitado, Señor, y solo nos pides que
seamos a cada momento signos visibles de tu
Resurrección.
Amén.

Habían días donde el dinero era el principal
limitante, viví un tiempo con una de mis tías pero
no fue una buena idea al final, luego tuve que
salir y vivir sola, toda una experiencia. Cuando
estuve a la mitad de la carrera llegó la
oportunidad de postular a una beca que nos
daba una subvención mensual por tener un
rendimiento académico aceptable. Esa ayuda
fue fundamental, sobre todo en el tiempo de la
pandemia, donde todo era incierto y de una u
otra forma tenía que ayudar a mi mamá y a mis
hermanos menores, fueron meses complicados,
pero como muchos, logramos sobrellevar esas
angustias. Ahora he vuelto a la tierra que me vio
nacer, parece un sueño como los años han
pasado tan rápido. Solo espero que mis
hermanos también logren sus metas. 
Daniela, 25 años. 

Reflexionemos:
¿Qué tan complicado es salir de tu “zona de
confort”?

1.

¿Qué frase del Evangelio te ha llamado más
la atención? Por qué?

2.

¿Qué significa para ti que “Dios tome el
control de tu vida”?

3.
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Soy una egresada de la UNAP,
actualmente he regresado a mi tierra
a trabajar convertida en profesional.
Durante 6 años tuve que dejar a mi
familia y la casa donde crecí porque
quería estudiar una carrera
profesional en Iquitos. Estudiar sola y
fuera de casa fue todo un desafío.


